



Sensibilisation des étudiants en santé au handicap

RÉTROSPECTIVE de l'édition 2024 à Caen

Fort de son expertise et de son expérience en matière de formation, le RSVA organisait de septembre à novembre 2024 une nouvelle campagne de sensibilisation des étudiants en cursus santé aux handicaps, en partenariat avec l'UFR Santé de l'Université de Caen, pour la sixième année consécutive.

Ce projet, inspiré de la méthodologie d'intervention menée par la faculté de Reims depuis 2017, fut suivi partiellement ou en totalité par les étudiants des cursus de médecine générale, odontologie et maïeutique de Caen. La promotion 2024 des étudiants en orthoptie fut également sensibilisée par l'équipe pédagogique du RSVA, et ce, de façon individuelle.

Un objectif ambitieux

Ce module de sensibilisation a vocation à casser les barrières entre les secteurs du sanitaire et du médico-social, et offre la possibilité à de futurs professionnels de santé de rencontrer et dialoguer avec des personnes en situation de handicap, les familles et les professionnels.



257

Étudiants
bénéficiaires du projet.
30 en odontologie,
227 en médecine,
10 étudiants feront le stage en mars 2025.

35

Heures d'immersion
par étudiant en ESMS.

141

Structures normandes
partenaires.



14

Heures de contenus théoriques
présentés en présentiel.

8h30

Heures de contenus
pédagogiques en ligne
conçus par le RSVA et mis à
disposition des étudiants sur une
plateforme numérique.



Posters des étudiants de l'UFR Santé de Caen, présentés lors de la journée de restitution.

